MERE 29 passe la frontière, Cours d'Été de l'Université de Cádiz (San Roque, 22-24 juillet 2019)



Dans le prolongement du dernier colloque organisé à Brest, et de nos fructueuses rencontres avec nos amis de la Casa de la Memoria La Sauceda de Jimena de la Frontera http://casamemorialasauceda.es/index.php/es/Casa de la Memoria La Sauceda (Jimena de la Frontera)

Grâce, une fois n'est pas coutume, à l'action de notre ami Iván, MERE 29 a été invitée à participer au Cours d'Été de l'Université de Cádiz.

Ces rencontres se sont déroulées du 22 au 24 juillet à San Roque et à Jimena de la Frontera en Andalousie.

Iván López Cabello y a donné une conférence, trois autres membres de MERE 29 (Hugues Vigouroux, Jean Sala-Pala et Pierre Souchar) ont fait le déplacement pour présenter notre exposition qui était montée à l'Espace Jeune de San Roque, durant toute la durée du colloque.



San Roque



Iván, lors de son intervention. À ses côtés Fernando Sígler de la Casa de La Memoria La Sauceda

## Hugues

## Quelques détails sur l'intervention d'Iván López Cabello :

https://www.sanroque.es/content/el-recorrido-de-los-escritores-del-exilio-debate-en-el-curso-de-ve rano

## Le programme :

Proyecto Seminario Memoria Histórica 2019

## **Quelques images:**



affiche



San Roque. Le palais des gouverneurs, lieu du colloque



San Roque. Le palais des gouverneurs



Iván, lors de son intervention. À ses côtés Fernando Sígler de la Casa de La Memoria La Sauceda



San Roque. Espace Joven, lieu de notre exposition



San Roque. Espace Joven, présentation de notre exposition



Jimena de la Frontera



Jimena de la Frontera, la Casa de La Memoria La Sauceda



Jimena de la Frontera. Casa de La Memoria La Sauceda, présentation de Fernando Sígler